

Yorgelis Rodríguez da a Cuba su primera medalla en Mundial de Birmingham



La Habana, 2 mar (RHC) [Yorgelis Rodríguez](#) colocó a Cuba en el mapa mundial del pentatlón. Además de marcar el debut de las cubanas en el evento más agotador del atletismo bajo techo, logró un histórico bronce en Birmingham, Gran Bretaña.

Habana, 2 mar (RHC) Yorgelis Rodríguez colocó a Cuba en el mapa mundial del pentatlón. Además de marcar el debut de las cubanas en el evento más agotador del atletismo bajo techo, logró un histórico bronce en Birmingham, Gran Bretaña.

La alumna del profesor Gabino Arzola logró alcanzó su primera medalla en un mundial de adultos, con récord cubano de 4.637 puntos, solo superada por la favorita británica Katarina Johnson-Thompson (4750) y la austríaca Ivona Dadic (4700).

Yorgelis, que esta temporada compitió por vez primera en certámenes bajo techo, mejoró sus registros personales en cuatro de los cinco eventos, todos celebrados en la misma jornada de este viernes.

En los 60 con vallas abrió discreta con el puesto décimo (8,57 segundos), luego levantó y fue segunda en salto de altura (1,88 metros), quinta en bala (14,15 metros) y cerró con un meritorio segundo lugar en 800 metros (2.17.70 m).

Únicamente quedó por debajo de su mejor resultado en longitud, donde saltó solo 6,15 (sexta), algo distante del 6,29 que consiguió el pasado 13 de febrero en Sabadell, España.

Luego de coronarse campeona mundial de cadetes en Barcelona-2012 y de varios podios en certámenes juveniles, la cubana saltó a la élite entre adultas con 19 años en los Panamericanos de Toronto-2015, al llevarse el cetro en el heptatlón (6332 puntos), a solo 20 puntos del primado nacional en poder de Magaly García desde 1996.

Al año siguiente en Rio logró incluirse en la final olímpica (séptima) y elevó la primacía nacional hasta 6481 puntos y el pasado año acarició el podio en el Mundial al aire libre de Londres, con el cuarto puesto y una nueva marca de Cuba (6594). En la propia cita londinense brilló en altura con un fenomenal 1,95 metros.

Para Cuba resultó su medalla número 48 (16-17-15) en la historia de los Campeonatos Mundiales bajo techo, que se iniciaron en Indianápolis-1987.

Además, es la cuarta de un cubano en eventos múltiples de primer nivel, tras las cuatro de Leonel Suárez, dos olímpicas y otras tantas mundiales.

Entre las figuras de la Isla que ha dejado su nombre con letras de oro en la historia de los mundiales bajo techo destacan Iván Pedroso, dueño de cinco títulos en salto de longitud, y Javier Sotomayor, ganador de 4 de oro y autor del récord mundial vigente de 2,43 metros en la justa de Budapest-89.

En la misma jornada, Cuba está peleando medalla en salto de longitud con el joven de 19 años Juan Miguel Echevarría, quien va segundo con 8,36 metros, luego de cuatro rondas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/156526-yorgelis-rodriuez-da-a-cuba-su-primera-medalla-en-mundial-de-birmingham>



Radio Habana Cuba